
開 催 日 時

自治協議会名 壬生野地域まちづくり協議会

開 催 場 所 壬生野地区市民センター

空森栄幸

西澤民郎

稲森稔尚

参 加 人 数 名

　伊賀市議会議長　様

平成２３年 １０月 ２８日

　　　平成２３年度議会報告会２班

　　　　　　　代表者　　空森　栄幸　　　　

　病院としての信頼を確保しないと患者は戻ってこない。優れた設備を持ってい

　か。産業廃棄物混じり土は、まだ、業者側で積んであるとの報道があったがど

　ながらもったいない。

・庁舎の建設について、今の場所で決まっているのか。今の場所で防災対応でき

　るのか。駐車場は広ければ広い方が良い。不安を感じる。本当に大丈夫か。

　現在の場所への新築メリットは。

　議会としては、総合計画の文言を修正し、他の場所への新築請願も採択してい

　る。今後どのように展開するのか。

報　　告　　書
平成２３年１０月２５日（火） １９時３０分 ～ ２０時４５分

空森栄幸、馬場登代光、西澤民郎、稲森稔尚、北出忠良

出 席 議 員
司 会 者

記 録 者

報 告 者

18

・発議第13号(脱原発社会に向けエネルギー政策の転換を求める意見書(案)の提

議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

主 な 要 望
・

提 言 等

・伊賀市の防災対策について、現状と、どのような施策をしているのか。

　うか。議会で調査しないのか。

　出について)の可決について、どのような議論がなされたのか。

・市駅前再開発ビル工事について、産業廃棄物の処理費用の支払いはどうなるの

・上野総合市民病院について、医療体制は現在どのようになっているのか。総合


